

# Der Krieg gegen CoD

Von BlackMessias

## Der Krieg gegen CoD

Palett0 saß entspannt in seinem großen Sessel und schaute auf sein Kommunikationsmodul. Er wusste nicht was er von dem halten sollte, was er hier vor sich hatte.

Sein Freund Son-Vegetohan hatte ihnen eine Fusion mit den [Schatten] und möglicherweise später noch [ILM] in Aussicht gestellt. Das war an sich eine sehr gute Nachricht, doch es gab noch eine kleine aber feine Bedingung... die Schatten wollten zuvor gemeinsam mit den Rangern einen Krieg gegen den "Circle of Doom" führen um die Kommunikation zwischen ihnen zu testen.

Das Problem lag nun bei den Bündissen der [CoD]! Dort war u.a. die Allianz [DUST] zu finden... Palett0 schaute auf seinen Bildschirm, auf dem soeben sämtliche bekannten Informationen über [DUST] eingingen...

Allianz [DUST]:

Mitglieder: 129

Gesamtpunkte: 5861319

Punkteschnitt: 45436

Anzahl der Planeten: ca. 5500

Ranglistenplatzierung: Platz 10

Das sah nicht wirklich erbaulich aus, fand palett0. Mit den anderen Bündnissen der [CoD] würden sie wahrscheinlich spielend fertig werden, wobei die [Schatten] wahrscheinlich in ihrer ersten Angriffswelle bereits den größten Teil der feindlichen Verbände zerschlagen würden.

Palett0 hatte bereits reichliche Nachforschungen über die übrigen Bündnisse der [CoD] angestellt und war auf ein paar interessante Einträge gestoßen. So war z.B. die Meta {Over 50} nicht mehr im offiziellen Verzeichnis der Meta-Allianzen aufgeführt und somit anscheinend aufgelöst worden. Dies hatte sich bei den Nachforschungen über die Allianz [USA] bestätigt, die mittlerweile Mitglied der Meta {GoF} war.

So blieb am Ende nur knapp die Hälfte der als Bündnispartner aufgeführten Allianzen übrig. Unter ihnen waren [DUST], [FdA], [KG23], [LOA], [WdC] und [PduW]. Auf den ersten Blick schien das eine Menge Holz zu sein, aber palett0 hatte bereits einen genaueren Blick auf sämtliche Allianzen geworfen und war zu der Überzeugung gelangt, dass es nur 2 ernstzunehmende Gegner gab... [DUST] und [FdA]! Die Allianzen

[LOA], [WdC] und [PduW] konnten nur als schlechter Witz betrachtet werden! Wenn man palett0 nun noch vor gut 4 Monaten gesagt hätte, dass ein Krieg gegen [KG23] bevorstand, dann hätte er sich sofort an die Planung gemacht und sich die besten Taktiken zurechtgelegt, um einen starken Gegner zu schlagen. Doch nun war die Lage etwas anders... Die Ranger hatten in den letzten Monaten sehr stark an Mitgliedern gewonnen und hatten dabei ihre Stärke natürlich auch sehr stark erhöht, wohingegen die Entwicklung von [KG23] stehen geblieben schien. Außerdem durfte man auch nicht vergessen, dass man die Kampfgruppe23 bereits einmal vernichtend geschlagen hatte... und zwar vor gut 6-7 Monaten! Sie konnten also auch nicht als ernsthaftes Problem betrachtet werden.

Im Gegensatz zu [KG23] hatte sich die [FdA] sehr wohl weiterentwickelt und hatte sowohl an Mitgliedern als auch an Stärke gewonnen. Dennoch stellten auch sie wahrscheinlich nur eine geringe Herausforderung dar. Sie waren zwar recht zahlenreich, doch hatten sie nicht so viele herausragende Krieger wie die Ranger und schienen auch in ihrem Zusammenhalt nicht wirklich stark zu sein. Des Weiteren waren die Krieger der [FdA] einmal gute Freunde der Ranger gewesen, als man gemeinsam in der Meta {GoF} gekämpft hatte und dort glorreiche Siege erringen konnte.

So weit, so gut... Diese Allianzen waren wirklich allesamt kein Problem und wenn Not am Mann war, konnten sie immer noch die tapferen Krieger der [F-A] oder der [FoCC] rufen und sie würden ihnen zu Hilfe eilen.

Palett0 war nun frohen Mutes, dass sie erfolgreich als die glorreichen Sieger aus diesem Krieg hervorgehen würden. Zumal sie erst vor kurzem mit den tapferen Kriegern von [bush] fusioniert waren und somit noch sehr viel stärker geworden waren. Die Ex-[bush]ler hatten sich allesamt sehr gut eingefügt und machten einen überaus guten Eindruck! Ihre Taten waren bereits zuvor an seine Ohren gelangt und hatten ihn schwer beeindruckt und daher war er sehr froh, sie nun als ein Teil der Ranger begrüßen zu dürfen und mit ihnen gemeinsam in die Schlacht gegen jedwede Bedrohung zu ziehen!

Zufrieden lehnte er sich in seinem Sessel zurück und stellte die Verbindung zu seinem obersten Waffenoffizier her...

"Guten Abend, Sir!"

"Guten Abend. Ich möchte sie bitten unsere Industrie auf Waffen und vor allem Schiffsproduktion umzustellen! Wir werden bald in einen Krieg ziehen."

"Wird gemacht, Sir! Wir werden sämtliche Rohstoffe vom Ausbau der Infrastruktur abziehen und in die Schiffswerften schicken."

"Sehr gut."

"Darf ich fragen gegen wen wir kämpfen werden, Sir?"

"Es wird gegen den "Circle of Doom" gehen. Wir werden gemeinsam mit den [Schatten] gegen die [CoD] und ihre Bündnisse kämpfen."

"Und wie stehen unsere Chancen, wenn mir die Frage erlaubt ist?"

"Sie stehen sehr gut! Wir werden wahrscheinlich nur sehr wenige bis gar keine Verluste erleiden. Doch trotzdem müssen die entsprechenden Vorbereitungen getroffen werden."

"Sehr wohl, Sir!"

"Gut."

Palett0 brach die Verbindung ab und hatte nun wieder die Spionageinformationen über [DUST] vor sich.

Sie würden auch diese starke Allianz besiegen, wenn es nötig war. Doch die Chancen standen sehr gut, dass [DUST] nicht in den Krieg eingreifen würde, da sie zur Zeit in

eigene Kriege verwickelt waren.

Doch eines stand jetzt schon fest! Der Untergang des "Circle of Doom" war bereits beschlossene Sache...